

DER ASIATE

28. November 2015

Stuttgart/Bad Cannstatt clubCann

Reiskultour 2015

DER ASIATE nimmt sich gerne selbst auf's (Reis-)Korn und lässt dabei kein Auge trocken. Egal, ob bei JuliensBlogBattle, bei dem er zusammen mit seinem Kollegen 4tune 2012 ins Finale einzog, oder bei der bekannten Berliner Veranstaltung Rap am Mittwoch: Dieser Rapper kickt Punchlines, wie ein rollendes Sushi-Laufband.

Durchgestartet ist er 2011 gemeinsam mit Reflexion. Die beiden veröffentlichten das gemeinsame Album „Kartoffel & Reis“. Hierfür gewannen sie im Vorfeld den „Myvideo.de Newcomer Award“ und erhielten ein hochdotiertes Promo-Paket für ihren Longplayer; Auftritte als Vor-Act für Kool Savas und Olli Banjo inklusive.

Wenn er nicht gerade Musik macht, dann sammelt **DER ASIATE** leidenschaftlich gerne NewEra-Caps – natürlich mit seinem eigenen Logo. Stolze 200 Exemplare besitzt er und rundet mit jenem Markenzeichen jedes Outfit perfekt ab.

Der Reiskanzler steht für Entertainment pur. Seinen Stil könnte man als Comedy-Rap bezeichnen, aber auch Tracks mit Tiefgang bilden keine Hürde für ihn. Und das kommt an! Nicht ohne Grund kann der Musiker mehr knapp 250.000 Fans auf Facebook sein Eigen nennen – Tendenz steigend.

2014 folgte seine EP „Bis zum Morgengrauen“. Derzeit arbeitet der Comedy-Rapper mit Hochdruck an einer weiteren EP, sowie einem neuen Album, auf dem er sich wieder mal mit einer Menge Selbstironie und lustigen Themen beweisen möchte.